

# おやじのちから



## 1. 平成24年度の活動はじまる。

4月21日(土) 人づくり21世紀委員会主催の人権パレードが実施され、京都「おやじの会」連絡会も人づくり参画団体として参加し、「おやじ活動中」ののぼりを先頭に市役所前から八坂神社まで行進しました。痛ましい交通事故が起こった交差点では、安心安全な地域づくりについて改めて思いを強くしました。

また5月13日(日)には今、話題の京都水族館前で「16日は早く帰ろうデー!」「OK 企業」勧誘キャンペーンを行いました。さすがに大勢の人々が詰めかける場所だけあって、配布物はアツという間になくなりました。また、父の日にちなんでKB S 京都から吉原会長へのインタビューもありました。父親の積極的な子育て参加の必要性をアピールすることができました。



6月は西京極陸上競技場に場所を変え「パープルサンガ」応援キャンペーンを実施しました。京都「おやじの会」連絡会への招待があり、市内の親子連れなど大勢のファンが詰めかけました。

## 2. 7月13日おやじの会説明会・研修会開催!

7月13日午後7時から全市「おやじの会」説明会・研修会が開催されました。各校のおやじの会活動がより活発で充実した取組になるよう「おやじの会連絡会の活動紹介」「実践発表」、「活動上の悩みや工夫を話し合うパネルディスカッション」を行いました。(司会:三木幸彦氏(太秦小) パネリスト:小倉誠一氏(伏見南浜小), 清水友秀氏(吉祥院小), 長谷川幸代氏(勧修小)) また、第二部の情報交流会では学生祭典の「京炎そでふれ」の見事な踊りを皮切りに、ユニークで個性あふれる各支部単位の活動紹介が行われ大いに盛り上がりました。



実践報告(二条城北小・勝山会長)



実践報告(新林小・山田会長)



パネルディスカッション

# おやじのちから

## 1. 平成24年度「まち美化総行動」今年もがんばりました！！



11月4日(日)今年も全市一斉のまち美化総行動が京都市役所広場を会場に開催されました。

おやじの会連絡会からは吉原会長、寺内副会長などが参加され、おやじの会活動のアピールに一役かっただきました。



さきかけ

じゅく

## 魁！おやじ塾「おやじの、おやじによる、おやじのための学校」開催！！



安心安全教室

12月2日(日)元有済小学校にて第4回「おやじの学校」を開催しました。

この学校は「おやじの会」活動の活性化を目的として、日頃の活動にすぐに活かせるテクニックを授業形式で体験できる研修会です。1時間目は東山消防署警防課木全秀一課長補佐による安心安全教室で、応急処置を実践的に学びました。

2時間目は[A]ロックソーラン教室(指導:伏見南浜小) [B]模擬店(指導:大宮小)・工作教室(金閣小) [C]スポーツ教室(指導:山科支部・伏見板橋小) [D]本格手打ち蕎麦(指導:静原小)の4つの授業があり、指導いただいた学校それぞれの工夫溢れる楽しい授業ばかりでした。3時間目はホームルームで各指導者からの感想や講評などがありました。



本格手打ち蕎麦教室



ロックソーラン



スポーツ教室  
(山科へんてこ運動会)



スポーツ教室  
(ヤカーリング)



工作教室(ミニ門松)



模擬店  
(タピオカジュース)

## 3. OK (おやじの) K (子育て参加に理解がある) 企業研修会

11月28日(金)会場:総合教育センター 京都おやじの会連絡会は父親の子育て参加を普及啓発

するため、京都市の企業を中心にOK企業認定制度を創設し、平成23年度までに1000社を認定しました。この制度の一層の普及と市民のワーク・ライフ・バランスのあり方を学ぶ場として、京都市社会教育委員である大

八木 淳史さんを迎えて研修会を開催しました。また、OK企業認定企業である株式会社「津乃吉」様からは、「会社がよい仕事をするには、従業員の家庭を大切にすること」など、取組の一端をお話いただきました。



父親も子育て参加を！



父親も子育て参加を

# おやじのちから

## 1. 「子どもを共に育む京都市民憲章」実践推進者表彰 受賞！！



表彰状を受け取る小倉副会長

京都市では、「子どもを共に育む京都市民憲章」を普及し、行動の輪を広げるため、モデルになる活動やユニークな活動に取り組む団体を表彰する「実践推進者表彰」制度を昨年度から制定しています。

2月5日の「憲章の日」に、京都「おやじの会」連絡会が取り組んでいる父親の子育て参加や地域での交流の輪を積極的に進める事業の功績が認められ、他の受賞8団体と共に表彰されました。

今回の受賞は、各校園「おやじの会」の皆様の御活躍の賜物であり、あらためて深く御礼を申し上げます。

## 2. 全市「おやじの会」研修会を開催！

3月8日午後7時から全市「おやじの会」研修会が開催されました。

まず、吉原会長から24年度の「おやじの会連絡会」として、「16日は早く帰ろうデー」のキャンペーン活動や、「日本PTA全国研究京都大会」でのおもてなしコーナーの模擬店出店の他、多彩な取組を展開したとの報告がありました。

その後、NPO法人パパジャングル代表 荒巻 仁 氏から「父子笑伝～父から子へ伝えたいものがある～」をテーマに講演が行われました。荒巻氏の幼少期の虐待経験や現在実施されている中学校での活動、インターネットの弊害など、おやじとして今後取り組むべきことについて貴重なご講演をいただき、最後には荒巻氏の3人のご子息のオリジナルソングの披露など盛りだくさんの研修会となりました。

研修会終了後、情報交流会が開催され、修学院小学校「おやじバンド」の演奏や「京炎そでふれ」の演舞などで会場は盛り上がり、おやじ同士の情報交流が図れました。



報告をする吉原会長



荒巻氏の講演の様子



修学院小おやじバンド

## 3. ★熱戦？珍プレー続出！の「ソフトボール交流会」が無事終了！



1月26日(土) 岡崎公園グラウンドで、女子プロ野球4名の選手を交えての「ソフトボール交流会」が開催されました。グラウンド状況の悪い中で、和気あいあいとした試合が展開され、参加者は久しぶりの競技を存分に満喫することができました。夜の交流会では女子プロ野球が今後予定している地域貢献活動についても報告がされ、おやじの会への協力の依頼もありました。